



Boca de Tomatlán, Playa Las Ánimas y Yelapa Lagunitas

Renuevan los muelles

El Modelo de Conectividad Marítima en la Costa de Jalisco contempla un presupuesto superior a 180 millones de pesos; el año pasado se concluyó el Muelle Playa de los Muertos

MERIDIANO/Puerto Vallarta. El Modelo de Conectividad Marítima avanza en la Costa de Jalisco para concluir la renovación total de sus muelles con recursos del Gobierno del Estado a través de la Secretaría de Turismo (Sectorial) y que ejecutará este año la Secretaría de Infraestructura y Obras Públicas (SIOP) con un presupuesto de 34 millones

de pesos (mdp). El Modelo arrancó en 2022 y sumará una inversión superior a los 180 mdp, de los cuales Sectorial aportará 219.

Las acciones están enfocadas en la renovación de los muelles de Boca de Tomatlán, Playa Las Ánimas y Yelapa Lagunitas y que estarán terminadas antes de finalizar la actual Administración. **PÁGINA 5**

Adquiridos con los impuestos, no se está adquiriendo deuda

Dotan de vehículos y uniformes a SPM

El gobierno municipal entregó camionetas contenedoras, grúas de canastilla, cuatrimotos, así como uniformes y equipo de seguridad a la Dirección de Servicios Públicos

MERIDIANO/Puerto Vallarta. El gobierno municipal realizó la entrega de cuatro camionetas contenedoras de 3.5 toneladas de capacidad, cuatro cuatrimotos y una grúa de canastilla (de tres adquiridas), así como uniformes y equipo de seguridad comprados con

recursos propios, con las cuales se impulsará la operatividad de la Dirección de Servicios Públicos Municipales para beneficio de los habitantes de Puerto Vallarta. **PÁGINA 3**



NUESTRAS PLUMAS

VOLANTÍN

SALVADOR COSÍO GAONA

**LAS PLURIS
AL SENADO
YA TIENEN
DUEÑOS**

PÁGINA 2

Cuarta edición, en La Cruz de Huanacaxtle

Exitosa resultó FERIA del Pescado y Marisco

En esta feria hubo gran variedad de platillos realizados con productos provenientes del mar y artesanías; además, se premiaron a los primeros lugares del concurso de dibujo "Productos del Mar".

MERIDIANO/Bahía de Banderas. Este fin de semana se realizó la 4ª Feria del Pescado y el Marisco, en donde participaron más de 100 productores, restaurantes, pescadores y artesanos y donde además se contó con un gran repertorio artístico cultural. **PÁGINA 4**



Certificado

Great Place to Work México Certifica a:



Por impulsar políticas y prácticas que mejoran la calidad dentro de su organización y así cumplir con los requisitos de Great Place to Work México.

Suma otro logro a su liderazgo

Certifican a Grupo Álica como un Gran Lugar para Trabajar

"Es un compromiso que Grupo Álica acaba de adquirir no solamente con nuestros más de 5 mil colaboradores, sino también con sus familias y con todos aquellos que quieran venir y formar parte de esta gran familia en cualquiera de las empresas que la integran", puntualiza Silvia Echevarría García, accionista y directora de Relaciones Públicas

PÁGINA 7

Cuatro semanas consecutivas con el mayor registro de ocupación hotelera

Puerto Vallarta extiende liderazgo

El reporte de Datatur, que comparte cada semana la Secretaría de Turismo federal, señala que este destino se ubicó en el primer lugar en la semana 7, y si bien es menor comparado con el mismo periodo del año pasado, supera a Cancún que registró un 83.9% y Los Cabos, 80.8%. **PÁGINA 3**

El gobierno municipal y SEAPAL Vallarta, en La Desembocada Entregan pozo de agua rehabilitado

La inauguración de esta obra estuvo encabezada por el alcalde Luis Alberto Michel Rodríguez, quien informó que se continuará trabajando para garantizar el abasto de agua en el municipio **PÁGINA 5**

Trending Topic

¡Tenía larvas vivas en la nariz!

En Jacksonville, Florida, médicos realizaron la extracción de 150 insectos vivos en etapa de larva de la nariz y los senos nasales de un hombre. El paciente, un sobreviviente de cáncer, había experimentado malestar desde octubre, pero no buscó atención médica hasta que su cara y labios se hincharon el pasado 9 de febrero. El hombre relató que había tenido hemorragias nasales constantes y que, al acudir al hospital, el médico observó movimiento en su nariz. Al examinarlo con una cámara, encontraron docenas de insectos alimentándose en el interior de la nariz

y la cavidad sinusal, lo que provocó la inflamación.

Los médicos intentaron inicialmente eliminar los insectos con succión, pero al obstruirse, utilizaron diferentes instrumentos para extraerlos. Fue una tarea difícil debido a la ubicación de las larvas, que estaban cerca de la base del cráneo, justo debajo del cerebro. Se enviaron los insectos a un epidemiólogo para su identificación, mientras que el paciente sugirió que la invasión de parásitos podría haber comenzado después de manipular peces muertos.



VOLANTÍN

En la opinión de...

Salvador Cosío Gaona

@salvadorcosio1

/SalvadorCosio



Obrador (su exsecretario particular). del grupo destacan tres ex aspirantes a la candidatura presidencial, tres legisladores que buscan la reelección y un gobernador.

Susana Harp Iturrizarria, que también busca la reelección (posición cuatro), la abradista Martha Lucia Micher Camarena, que busca la reelección (lugar ocho) el gobernador de Chihuahua y ex senador de la bancada panista, Javier Corral Jurado y Geovanna del Carmen Bañuelos de la Torre, que busca la reelección, aunque ahora por Morena y no por el PT, que fue quien la llevó al senado.

fue presidente municipal de Mérida y es una de las figuras más fuertes en el partido azul.

ha sido senador, diputado federal y gobernador de Campeche; Carolina Viggiano Austria actual diputada federal ha sido también magistrada presidente del Tribunal Superior de Justicia de Hidalgo.

El diputado Pablo Guillermo Angulo Briceño, quien ocupa la posición número tres, es un abogado campechano, con experiencia como diputado local, muy cercano al líder nacional priista.

En tanto la actual diputada federal Cristina Ruiz Sandoval, también ha sido diputada local en el Congreso del Estado de México y fue secretaria general de la CNOF.

MC La experidista Alejandra Barrales desplaza a la posición 3 a Colosio

MC, quien al conformarse la legislatura federal en 2018 alcanzó dos senadurías plurinominales, presentó una lista de 10 candidatos por la vía de la representación proporcional en las que hay figuras destacadas del partido como Clemente Castañeda (posición uno), que busca la reelección y el presidente municipal de Monterrey Luis Donald Colosio Riojas (lugar tres), pero también figuras que hace unos años fueron destacadas en otros partidos como la experidista Alejandra Barrales que

Líderes del PRI, PAN, y PRD, encabezaban las listas de sus respectivos institutos políticos por la vía de representación proporcional al Senado de la República. Los morenistas Marcelo Ebrard Casaubón y Adán Augusto López Hernández, también están en esas listas, al igual que el panista Ricardo Anaya, el priista, Manlio Fabio Beltrones y los emecistas Clemente Castañeda y Luis Donald Colosio. Todos ellos se prestan a ser las figuras fuertes en la próxima legislatura en la Cámara Alta.

Los líderes nacionales de PAN, PRI y PRD, Marko Cortés, Alejandro Moreno, y Jesús Zambrano decidieron colocarse en el primer lugar de sus respectivas listas, para asegurar un escaño en la próxima legislatura.

En tanto, Morena ocupó los primeros espacios de su lista para colocar a los políticos que perdieron la elección del candidato del bloque oficialista a la presidencia de la república, aunque no en el orden que habían comprometido públicamente y para incorporar a personas con experiencia en el trabajo legislativo.

La Cámara de Senadores se integra por 128 legisladores, 64 de ellos electos por el principio de mayoría relativa (voto directo en casilla), 32 por el principio de primera minoría y 32 de representación proporcional



(plurinominales), mediante una lista nacional. Es en estos últimos espacios es donde los partidos políticos generalmente ponen a sus cuadros con mayor experiencia, ya que quienes integran la lista es prácticamente seguro que llegarán a ser legisladores, aunque también los ocupan para asegurar el fuero para quienes consideran que lo necesita.

Morena apuesta por la experiencia y un cercano al presidente AMLO. La avanzada de Morena al Senado (primeras 11 posiciones de la lista de 23) la integran ocho políticos con experiencia en el trabajo legislativo un más allegado personaje al presidente Andrés Manuel López

Augusto López Hernández (que ha sido una vez senador, dos veces diputado federal y al menos una diputado local), pero que llama más la atención por el lugar que ocupa, pues quedó en cuarto lugar en la competencia por la candidatura a la presidencia de la república por Morena y sus aliados y según el acuerdo con los entonces aspirantes, quien quedara en segundo lugar encabezaría la lista de aspirantes a senadores por la vía plurinominal y finalmente ese acuerdo no se respetó. Precisamente el exsecretario de Relaciones Exteriores, Marcelo Ebrard, quien quedó en segundo lugar en aquella competencia interna, aparece en el lugar número 7 de la lista, debajo de Gerardo Fernández Noroña, que también fue aspirante a candidato presidencial y finalista en las encuestas con promedio 11.2%, contra 25.5% del excancelier.

En mejor posición en la lista que Ebrard, también está el exsecretario particular del presidente, Andrés Manuel López Obrador, Alejandro Esquer Verdugo.

Si en la elección de 2024 se diera una votación similar a la que se registró en 2018 entonces obtendría 11 senadores por la vía plurinominal, por lo que además de los morenistas antes mencionados entrarían la hoy secretaria general de ese partido, Citlali Hernández Mora, quien busca la reelección y ocupa el lugar número dos;

El gobernador de Oaxaca, y hasta hace unas semanas distinguido priista, Alejandro Murat fue agregado de última hora la lista en el lugar 11. No fue agregado el caricaturista Rafael Barajas, quien había salido sorteado horas antes.

PAN Marko Cortés asegura curul y se acompaña por experimentados y su exjefa de oficina.

El Partido Acción Nacional optó por asegurar un escaño como senador de la república para su dirigente nacional, un ex candidato presidencial, una exaspirante a candidatura presidencial, un gobernador actualmente en funciones, un exaspirante a candidato a gobernador, dos diputadas federales y a la jefa de oficina del líder nacional.

En las elecciones federales de 2018 el PAN obtuvo ocho escaños en el Senado por representación proporcional. Esta vez la lista de 19 candidatos a senadores por la vía plurinominal la encabeza el líder nacional Marko Cortés, quien ya fue senador y diputado federal.

En la posición número dos aparece el diputado federal Karen Michel González Márquez; en la tres el ex candidato presidencial, Ricardo Anaya, quien es reconocido por el papel que desempeñó como diputado federal y presidente de la Mesa Directiva, también fue dirigente nacional panista. Aunque se ha mantenido activo en redes sociales, está fuera del país.

El lugar número cuatro lo ocupa la exaspirante a candidata Lilly Tellez García, quien busca la reelección como senadora, cargo en el que ha sido una de las principales protagonistas en el recinto de Insurgentes y Reforma.

Al exaspirante a candidato del PAN a la gubernatura del Estado de México Enrique Vargas del Villar se le reservó la posición número cinco. También cuenta con experiencia legislativa y como presidente municipal.

La ex jefa de la oficina del presidente nacional del PAN, Laura Esquivel Torres, ocupa la posición número seis; el gobernador de Yucatán, Mauricio Vila Dosal está en la posición siete. Además de contar con experiencia legislativa



PRI Alejandro Moreno y Carolina Viggiano Austria se ponen por delante

De la lista de candidatos del PRI al Senado, por la vía de representación proporcional, destaca la nominación del exsenador, ex gobernador de Sonora, expresidente del partido y ex presidente del partido tricolor, Manlio Fabio Beltrones Ribera, quien realizó un papel destacado como senador de 2006 a 2012.

Al inicio de la legislatura electa en 2018 el PRI obtuvo cinco escaños por la vía proporcional en el Senado de la República, por lo que de alcanzar una votación similar en la elección de junio de 2024, asegurarían una curul en esa representación el actual dirigente nacional priista, Alejandro Moreno Gárdenas que encabeza la lista, la secretaria general de ese partido, Carolina Viggiano Austria, Pablo Guillermo Angulo Briceño y Cristina Ruiz Sandoval, además de Beltrones Ribera.

En la posición número seis aparece Ana Lilia Herrera Ansaldo, y le siguen en la lista Carlos Humberto Aceves del Olmo, Fátima del Rosario González Huizar y Francisco Felipe Ángel Villarreal, entre otros que completan una lista de 32.

Si bien se trata de personajes con experiencia en el trabajo legislativo, también lo es que se trata de rostros que han estado en los últimos años en el escenario nacional.

El polémico dirigente nacional

va en el lugar dos, la exgobernadora de Zacatecas, Amalia García que va en el lugar cuatro, Completan la lista Fernando García, Patricia Jiménez, José Guadalupe Gómez, Brenda Osuna, Isaac Barrientos y Adriana Flores.

PRD Zambrano y su secretaria general, van en el 1-2

El PRD que en 2018 sólo consiguió un senador de representación proporcional presentó una lista encabezada por su dirigente nacional, Jesús Zambrano quien tiene experiencia como senador y diputado federal; la secretaria general de ese partido, Adriana Díaz, quien tiene experiencia como diputada federal y el expresidente del partido, Manuel José Yáñez. Sigue en la lista Alessandra Rojo de la Vega, ex candidata a la alcaldía Cuauhtémoc, entre otros.

PVEM Asigura escaño Manuel Velasco

El PVEM decidió postular por la vía plurinominal al exaspirante a candidato presidencial de Morena y sus aliados y exgobernador de Chiapas, Manuel Velasco, quien buscará la reelección. También está anotada Ruth Miranda González Luna, esposa de Ricardo Gallardo, gobernador de San Luis Potosí. En 2018 alcanzó 3 escaños de representación proporcional.

Con información de El Economista Opinión@salcosga23@gmail.com @salvadorcosio1

Meridiano logo and contact information for Director Fundador DR. DAVID ALFARO and Director MOISÉS MADARIAGA.

Publicación periódica autorizada. Registro de SEPORES. Número 02881-02380-001. Carreterización: 12-02370. Certificado de Licitud de Título 3078. Certificado de Licitud de Comercio 2963. Título reservado por la SEP 1587-163. Sistema Internacional de Publicaciones Seriaditas CSDI000 - ISSN 0138-5569. Registro - COMARTEX 153. Registro CANACENTRA 3242. Registro ANFERA 8029-93. Los volantes que se tienen sus derechos son responsabilidad del contenido de los mismos. No hay obligación de distribuir originales aunque no se publiquen. Todos los derechos y correspondencia a este periódico deben ser dirigidos a la Dirección General en el domicilio que aparece al margen. MERIDIANO es una Marca Registrada. Se distribuye en el estado de Nayarit y Puerto Vallarta, Jalisco. Representación comercial en la CDMX: Medios Masivos Mexicana S.A. de C.V. Luz Saurer No. 13-002 Col. del Valle México. Españoles distritos en la CDMX: La Torre del Puma, Club de periodistas de México, Filarmónica María Sela CDMX. Atención al cliente: 011-55-52-00-0000. Distribución y talleres: Independencia 4038 C.P. 02170. Apartado Postal 65. P.O. Box 26444. México





Adquiridos con los impuestos, no se está adquiriendo deuda

Dotan de vehículos y uniformes a la Dirección de Servicios Públicos

** El gobierno municipal entregó camionetas contenedoras, grúas de canastilla, cuatrimotos, así como uniformes y equipo de seguridad*

MERIDIANO/Puerto Vallarta

El gobierno municipal realizó la entrega de cuatro camionetas contenedoras de 3.5 toneladas de capacidad, cuatro cuatrimotos y una grúa de canastilla (de tres adquiridas), así como uniformes y equipo de seguridad, comprados con recursos propios, con las cuales se impulsará la operatividad de la Dirección de Servicios Públicos Municipales para beneficio de los habitantes de Puerto Vallarta.

En acto encabezado por el alcalde Luis Alberto Michel Rodríguez, a un costado de la unidad deportiva Agustín Flores Contreras, en presencia de cientos de habitantes de diferentes colonias, el titular de la dependencia, José Ascensión Gil Calleja, recordó que en la primera entrega se recibieron ocho camionetas, que sumadas a los vehículos de hoy representan un monto de inversión por casi 21 millones

de pesos. Agregó que cuando se tenga completo el parque vehicular, se aumentará el número de cuadrillas, en el caso de Alumbrado Público pasarán de 3 a 5, en Parques y Jardines de 9 a 15, y en Aseo Público habrá ocho nuevas cuadrillas.

Además se entregaron 780 uniformes para los trabajadores de las diferentes áreas, consistentes en camisas o playeras pantalones, botas, soberos parosol, cascos o guantes de acuerdo a la especialidad de los elementos. "Continúa creciendo el parque vehicular e infraestructura de esta Dirección con el objeto de que el recurso más valioso que tenemos, que son las mujeres y los hombres que trabajan de manera incansable y coordinada, tengan las herramientas necesarias para seguir fortaleciendo la seguridad, la salud y la hermosa imagen de este

importante destino turístico para los ciudadanos y los turistas que nos visitan".

El alcalde Luis Michel subrayó que los vehículos y uniformes fueron adquiridos con los recursos que generan los impuestos de los ciudadanos, esto es, no se está adquiriendo deuda con ningún banco.

Lo que recauda el Ayuntamiento como administración lo regresa hoy para los servicios públicos que así se requieren. Estos vehículos son indispensables para mejorar el servicio para todos, para facilitar la labor de los trabajadores, estos que fueron entregados y dos grúas más que vienen en camino con una altura de 11 metros para el alumbrado público".

También acompañaron al presidente municipal, la regidora Sara Mosqueda Torres, el delegado de El Pitillal, Sergio Rodríguez Zavala, funcionarios de diversas dependencias, además de cientos de vecinos.



Cuatro semanas consecutivas con el mayor registro de ocupación hotelera

Puerto Vallarta extiende su liderazgo turístico en México

** El reporte de Datatur, que comparte cada semana la Secretaría de Turismo federal, señala que este destino se ubicó en el primer lugar en la semana 7, y si bien es menor comparado con el mismo periodo del año pasado, supera a Cancún que registró un 83.9% y Los Cabos, 80.8%.*

MERIDIANO/Puerto Vallarta

Gracias al trabajo conjunto de todos los actores que están involucrados en el sector turístico de Puerto Vallarta, tanto empresas como autoridades y, desde luego, todos los trabajadores que participan en la industria sin chimeneas, Puerto Vallarta registró por cuarta semana consecutiva mayor ocupación hotelera a nivel nacional.

Así lo informó el director de Turismo y Desarrollo Económico, Christian Preciado Cázares, quien detalló que de acuerdo con datos de la plataforma de Datatur, del 12 al 18 de febrero de este año registró un excelente 84.4% de ocupación hotelera, superando a los otros dos

grandes centros de playa del país Cancún y Los Cabos.

El funcionario abundó que el reporte de Datatur que comparte cada semana la Secretaría de Turismo (Sectur) federal, señala que este destino se ubicó en el primer lugar en la semana 7 de este año, y si bien es menor comparado con el mismo periodo del año pasado, supera a Cancún que registró un 83.9% y Los Cabos, 80.8%.

En dicha semana, se presentó un porcentaje de ocupación hotelera promedio de 59.4% en 12 destinos monitoreados, esto es 22 puntos porcentuales más respecto a la semana previa.

La racha empezó en la semana 4 (del 22 al 28 de enero), cuando Puerto Vallarta registró 81.8% de ocupación y

rompió una racha de Cancún como líder.

Preciado Cázares destacó que en 2024, el destino sigue viviendo una interesante efervescencia, ya que hay turismo tanto nacional como internacional, canadienses y estadounidenses siguen escapando del crudo invierno en busca de lugares que, como Puerto Vallarta, gozan de un excelente clima en estemporada.

"En consecuencia, tanto en las mañanas como en tardes y noches sigue habiendo una gran cantidad de gente en el Malecón y la Zona Romántica, hay mucha afluencia en restaurantes, bares y playas, lo que nos indica que vamos a seguir con buena cantidad de turismo las siguientes semanas".



Nayarit SECRETARÍA DE SEGURIDAD Y PROTECCIÓN CIUDADANA

¡ALERTA!

Identifica los principales riesgos que corres al compartir tu información en internet

- Cyberbullyng**
Acoso psicológico que tiene lugar a través del uso de internet, redes sociales y/o videojuegos, para amenazar, avergonzar o humillar a otra persona.
- Grooming**
Acciones realizadas por un adulto que aparenta ser menor de edad en internet, para generar confianza con un menor y posteriormente ejercer control y chantaje.
- Sexting:**
Consiste en el intercambio de fotografías / videos con contenido íntimo que se envía por contenidos móviles, redes sociales e internet y que puede ser interceptada por terceras personas.

"Juntos podemos prevenir el delito"

UNIDAD POLICIA CIBERNÉTICA

188-75%
77%

Para votación unánime de Presupuesto de la Universidad de Guadalajara

Lograron Alfaro y Villanueva, acuerdo

- La iniciativa contempla el ajuste para 2024 a 4.6 por ciento, para llegar al 5 por ciento del total del presupuesto del Gobierno estatal en 2025; el 0.3 por ciento será para infraestructura educativa



lo que dijo el dinero será solamente un medio para garantizar la educación de las y los jaliscienses "no estamos hablando de pesos y centavos, estamos hablando de jóvenes con oportunidades".

Villanueva Lomelí, explicó ante esta mesa de diálogo el alcance regional que se sostendrá el poder contar con un presupuesto constitucional, además de aclarar que de inmediato se trabajará en ampliar la cobertura, pues con los 4 centros universitarios nuevos, Tlajomulco de Zúñiga, Guadalajara, Tlaquepaque y Chapala, se llegará a los 50 mil espacios que garantizará la meta del Plan Nacional de Desarrollo.

Para la universidad esta iniciativa, en casos de que prospere, significa consolidar este concepto de autonomía que muy pocas universidades, a partir de este momento tendrán, la Universidad de Guadalajara como pocas en el mundo y entendemos la autonomía como compromiso, la autonomía como responsabilidad, la autonomía como transparencia, la autonomía como reducción de la desigualdad, la autonomía como combate a la inseguridad", añadió el rector.

"Hoy Gobernador reconozco que estamos dando los pasos más importantes en la planeación de educación superior.

Habremos elevado a una política de estado y no a una visión de seis años, lo que va a ser sumamente trascendental y te felicito por esa visión y felicito a todos los grupo parlamentario que hoy nos manifestaron su apoyo a la iniciativa, por el bien de Jalisco, por la desigualdad, por la seguridad, por todas las causas que tiene Jalisco nos conviene invertir en educación", dijo.

Acompañado por la diputada Mara Robles, quien dirigió este encuentro, el diputado Fernando Martínez Guerrero, presidente de la Mesa Directiva del Congreso de Jalisco, informó que están en condiciones de votar la iniciativa este miércoles.

Estuvieron presentes los representantes de las fuerzas políticas del Congreso de Jalisco con la representación de la Junta de Coordinación Política: Mara Nadiezhda Robles Villaseñor, presidenta del Grupo Parlamentario de HAGAMOS; Claudia Murguía Torres, presidenta del Grupo Parlamentario del PAN; Gerardo Quirino Velázquez Chávez, presidente del Grupo Parlamentario de Movimiento Ciudadano; Hugo Contreras Zepeda, presidente del Grupo Parlamentario del PRI; Erika Lizbeth Ramírez Páez, presidenta de la representación parlamentaria del PVEM; José María Martínez Martínez, presidente del Grupo parlamentario de MORENA y Susana de la Rosa Hernández, presidenta de la representación parlamentaria de FUTURO.



MERIDIANO/Puerto Vallarta

El Gobernador del Estado de Jalisco, Enrique Alfaro Ramírez y el Rector General de la Universidad de Guadalajara, Ricardo Villanueva Lomelí, encabezaron una audiencia ante la Junta de Coordinación Política del Congreso de Jalisco donde solicitaron a los representantes parlamentarios el empuje a la iniciativa de reforma de Presupuesto Constitucional de la máxima casa de estudios, reunión en la que se mostró unanimidad para su aprobación el próximo miércoles, como se informó por parte del legislativo.

En este consenso el mandatario estatal se pronunció por mantenerse apartada esta reforma de los tintes políticos, ante la coyuntura del proceso electoral que está por comenzar esta semana.

"Como jalisciense me da mucho orgullo haber escuchado los posicionamientos de las y los representantes de los grupos parlamentarios que por unanimidad no han expresado que será respaldada esta iniciativa y votada a favor en las próximas horas. Creo que es una gran noticia para Jalisco, creo que es sin duda una muestra de que aquí más allá de las diferencias naturales que pueda haber

entre expresiones políticas también hay voluntad para poner por delante a Jalisco y en este caso para poner por delante a la universidad de todos los jaliscienses", mencionó Alfaro Ramírez.

"Hoy estaremos procesando una más de las ya varias reformas constitucionales que a partir del consenso y diálogo, o del diálogo y construcción de consensos se han podido generar en Jalisco. Entonces hay un acuerdo ya para que sea aprobada la reforma constitucional que será de unanimidad", estableció Alfaro.

Como Gobernador de Jalisco, ratificó que esta reforma va más allá del presupuesto, esto es un replanteamiento integral en cómo se planificará a futuro la educación media superior y superior de Jalisco, así como se fortalecerá la autonomía universitaria.

Tras escuchar las voces de los representantes de todas las fracciones, el Gobernador destacó el trabajo que ha generado el Poder Legislativo, en la que históricamente se ha aprobado muchas de las reformas más relevantes para la entidad a lo largo de esta administración.

El rector Ricardo Villanueva Lomelí, reconoció al Gobernador por la trascendencia de esta iniciativa, "esta es una verdadera política de estado", por

El gobierno municipal y SEAPAL Vallarta, en La Desembocada



Entregan pozo de agua rehabilitado

- * La inauguración de esta obra estuvo encabezada por el alcalde Luis Alberto Michel Rodríguez, quien informó que se continuará trabajando para garantizar el abasto de agua en el municipio



MERIDIANO/Puerto Vallarta

Habitantes de las comunidades de La Desembocada y El Rancho, ya no sufrirán más por faltas de agua en sus casas, al entregarse este lunes por parte del gobierno municipal y del SEAPAL Vallarta, las obras de rehabilitación de un pozo que nuevamente suministrará el vital líquido a esta zona, y que estuvo fuera de servicio por más de 30 años.

La inauguración de esta obra estuvo encabezada por el alcalde Luis Alberto Michel Rodríguez, acompañado de directivos del SEAPAL, coordinadores de sector, agentes municipales, representantes vecinales y pobladores que agradecieron a la actual administración municipal y al organismo operador del agua, por atender este reclamo que venían haciendo desde hace mucho tiempo.

Entre los asistentes estuvo el agente municipal de La Desembocada, Ponciano Padilla Flores, quien recordó que el año pasado, expuso al alcalde la problemática de la falta de agua y la necesidad de rehabilitar el pozo que tenía más de 30 años abandonado, por lo que gracias al gobierno municipal y a las autoridades ejidales de El Colestia fue posible hacerlo funcionar de nuevo.

A su vez, el padre Elvis Rentería, de la iglesia del lugar San Sebastián Mártir, destacó la importancia de esta obra, ya que se prevén sequías por la falta de lluvias, aunado al crecimiento demográfico que registra esta zona, por lo

que es fundamental el funcionamiento de este pozo que beneficiará a todos los habitantes de esta área.

El presidente municipal manifestó que el agua es un recurso vital, y recordó que este gobierno ha estado realizando obras, a través del SEAPAL, para tratar de solucionar los problemas de abastecimiento que se han venido presentando, sobre todo en el pozo radial de Las Juntas, que es la principal fuente de suministro de muchas colonias de la ciudad.

Mencionó que actualmente se genera un consumo de alrededor de 1,200 litros de agua por segundo, y se trabaja en un proyecto que permitiría producir mil litros más y garantizar el abasto durante los próximos 30 años.

Acompañado por vecinos del lugar, el alcalde realizó el corte del listón inaugural de esta obra y abrió la llave del pozo que estará produciendo alrededor de 10 litros de agua por segundo, suficiente para abastecer 600 hogares, y que estará alternando con el pozo actual para garantizar que las familias de estas comunidades ya no tengan problemas de abastecimiento.

En la entrega de este pozo estuvo también la regidora Sara Mosqueda Torres, Eraclio Galván Mendoza, director del SEAPAL Vallarta; Jesús Solano Contreras, agente municipal de El Rancho; Santos Hernández Ramírez, coordinador del Sector 2, así como algunos directores y funcionarios del Ayuntamiento.



Cuarta edición, en La Cruz de Huanacaxtle

Exitosa resultó Feria del Pescado y Marisco

- * En esta feria hubo gran variedad de platillos realizados con productos provenientes del mar y artesanías; además, se premiaron a los primeros lugares del concurso de dibujo "Productos del Mar".

MERIDIANO/Bahía de Banderas

Este fin de semana se realizó la 4.ª Feria del Pescado y el Marisco, en donde participaron más de 100 productores, restauranteros, pescadores y artesanos y donde además se contó con un gran repertorio artístico-cultural.

Parte del objetivo de esta feria es incentivar, impulsar, promover y provocar una derrama económica que favorezca a los habitantes locales de Bahía de Banderas, principalmente.

Por dos días se pudo comer platillos como ceviche, paella y agachilhe, además de disfrutar y apreciar de un elenco

artístico - musical; además de adquirir artesanías y productos hechos por manos locales.

La presidente municipal, Mirtha Villalvazo Amaya, agradeció durante la inauguración, la presencia de todos, y de la participación, tan importante del sector pesquero y turístico, así como del gobierno federal e instituciones académicas.

Asimismo, la alcaldesa premió a los primeros lugares del concurso de dibujo "Productos del Mar", donde participaron 897 niños y niñas en dos categorías y que, además de un reconocimiento, recibieron artículos para pescar, un kayak y equipo



de snorkel entre otros.

A la inauguración de esta 4.ª Feria del Pescado y Marisco asistieron además de la presidente municipal, Mirtha Villalvazo, el director Desarrollo Económico, Gabriel Alvalos Lemus, Pablo Roberto Arenas Fuentes, director general del INAPEASA (ahora MIPAS), además de la coordinación de Pesca y Acuicultura de municipio, representantes de instituciones académicas y de cooperativas pesqueras de Bahía de Banderas y Compostela.

Boca de Tomatlán, Playa Las Ánimas y Yelapa Lagunitas

Avanza remodelación de muelles regionales

* El Modelo de Conectividad Marítima en la Costa de Jalisco contempla un presupuesto superior a 180 millones de pesos; el año pasado se concluyó el Muelle Playa de los Muertos



MERIDIANO/Puerto Vallarta

El Modelo de Conectividad Marítima avanza en la Costa de Jalisco para concluir la renovación total de sus muelles con recursos del Gobierno del Estado a través de la Secretaría de Turismo (Securjal) y que ejecutará este año la Secretaría de Infraestructura y Obra Pública (SIOP) con un presupuesto de 34 millones de pesos (mdp). El Modelo arrancó en 2022 y sumará una inversión superior a los 180 mdp, de los cuales Securjal aportará 119.

Las acciones están enfocadas en la renovación de los muelles de Boca de Tomatlán, Playa Las Ánimas y Yelapa Lagunitas y que estarán terminadas antes de finalizar la actual administración.

“La renovación de nuestros muelles dentro del Modelo de Conectividad Marítima busca impulsar el desarrollo turístico sostenible. Con estas obras, que tendrán una inversión superior a 180 millones de pesos, se incrementa la competitividad de estos pequeños destinos de la Costa de Jalisco mejorando su conectividad y calidad de vida de su población, consolidando así nuestro objetivo: destinos vivibles y visitables”, destacó Vanessa Pérez Lamas, Secretaria de Turismo de Jalisco.

Además, se realizarán acciones de fomento de playa, que involucren implementación de la figura del Agente Turístico y de Hospitalidad Visual, que implica homologación de imagen de restaurantes y palapas en los muelles con un presupuesto de 6.5 mdp.

El Muelle Playa de los Muertos fue entregado completamente renovado en noviembre de 2023 por parte de la SIOP y con una inversión por parte de la Securjal de 10 mdp.

El Muelle Boca de Tomatlán tendrá una inversión total de 31 mdp por parte de Securjal. La obra registra un 85 por ciento de avance y en la vialidad de acceso un 80 por ciento.

Próximamente se podrá entregar un muelle en perfectas condiciones para mover mercancías y a miles de personas en esta amplia zona entre Puerto Vallarta y Cabo Corrientes.

El proyecto incluye la imagen urbana de la calle Las Garzas, empedrado ahogado en vialidad, banquetas, luminarias, señalética, redes hidrosanitarias, accesibilidad, jardinerías e ingresos a las viviendas.



Para el Muelle Playa Las Ánimas la Securjal destinó 44 mdp.

En Las Ánimas se instaló un muelle provisional de apoyo mientras se lleva a cabo la intervención.

El Muelle Yelapa Lagunitas tendrá una inversión total de 34 mdp, la obra se realizará este 2024.

De forma complementaria al Modelo de Conectividad Marítima, el Gobierno de Jalisco a través de SIOP realizó la rehabilitación de los malecones de Melaque y Punta Pénula.

En el Malecón de Melaque la rehabilitación y construcción de una extensión y una plazoleta invirtió 23 mdp. En tanto en el Malecón Punta Pénula se invirtieron 107 mdp donde se construyó un malecón con una superficie de 12 mil 395 metros cuadrados y una carretera de acceso de 3.4 kilómetros.

Con estas acciones, el Gobierno de Jalisco a través de la Secretaría de Turismo renueva la infraestructura de los destinos de playa e impulsa mejoras para sus habitantes.

MILES DE ACCIONES EN FAVOR DE LA GENTE SON COMPROMISOS CUMPLIDOS



en Puerto Vallarta
EL PUEBLO MANDA



Del 14 al 17 de marzo en las canchas del parque Parota

Vallarta, sede del Primer Torneo de Tenis de la GLTA en México

* La Gay Lesbian Tennis Alliance (GLTA) es una asociación mundial de tenis que agrupa a más de 20,000 afiliados

MERIDIANO/Puerto Vallarta

Bajo el nombre de Coconutz Puerto Vallarta 2024, se llevará a cabo la primera edición de este torneo como parte del GLTA World Tour, una gira mundial de torneos de tenis que recorre Europa, Asia, Australia, Estados Unidos, Canadá, México y Sudamérica.

La competencia se divide en modalidades singles, dobles y por categorías, siendo Open la de mayor nivel, seguida de la A que representa un nivel alto, la B intermedio y la C bajo.

El evento en Puerto Vallarta se llevará a cabo del 14 al 17 de marzo en las canchas del parque Parota y la entrada será libre. Los horarios de juego de jueves a sábado serán de 8:00 am a 10:00 pm y el domingo a partir de las 10:00 am para la gran final. Los premios para el primer y segundo lugar de cada categoría son trofeos de arte hechos por una de las comunidades indígenas más representativas de la región.

Dentro de las actividades del torneo, se llevará a cabo una recepción para dar a conocer los pormenores del campeonato a los participantes y una fiesta de cierre llena de sabor mexicano en la terraza del hotel Grand Miramar, donde las impresionantes vistas de la bahía sellarán la visita de los contendientes.



En esta primera edición participarán 130 jugadores de distintas nacionalidades, entre ellas estadounidense, canadiense, australiana, filipina, alemana, armenia, inglesa, irlandesa, holandesa, sudafricana, costarricense, puertorriqueña, jamaicana, malaya, india, peruana y, por supuesto, mexicana.

Aunque las siglas GLTA sólo hacen alusión a la comunidad gay y lesbiana, esta asociación promueve la inclusión, por lo que la convocatoria está abierta a toda la comunidad LGBTQ+, así como a heterosexuales que deseen participar.

Aunque no es una asociación de tenis profesional, son muchos los miembros que cuentan con un alto nivel de rendimiento, así es que se espera un muy buen nivel de juego. El evento se realiza en un ambiente 100% familiar y deportivo, con venta de alimentos y bebidas para los asistentes.

Rodrigo Velázquez Mendiola, director del torneo, señaló: "esta es

la primera edición de un torneo oficial de la GLTA en México; se trata una organización de tenis mundialmente reconocida en la comunidad, que traerá derrama económica para Puerto Vallarta a través de vuelos, hospedajes, consumo de alimentos y transporte local de los jugadores participantes y quienes vienen a apoyarlos".

Con la celebración de esta primera edición del Torneo Coconutz, Puerto Vallarta se consolida como el destino de playa líder en la realización de eventos deportivos y para la comunidad LGBTQ+ a nivel nacional y uno de los principales a nivel internacional. El Fideicomiso de Turismo de Puerto Vallarta, con apoyo del Gobierno del Estado y las autoridades municipales, seguirán promoviendo y fomentando que todos los sectores de la población y quienes nos visitan tengan espacios y actividades para su sano esparcimiento y recreación.



Participan escuelas de las diferentes regiones del estado

Recibe Vallarta jornada deportiva de Escuelas Secundarias Técnicas

* A nombre del gobierno municipal, la regidora Sara Mosqueda Torres, dio la bienvenida a los participantes

MERIDIANO/Puerto Vallarta

Puerto Vallarta recibió este lunes los Juegos Deportivos Escolares de Educación Básica 2023-2024 en su etapa estatal, en la modalidad de Escuelas Secundarias Técnicas del estado de Jalisco, en los que participan alumnos de las diferentes regiones de la entidad que compiten en diversas disciplinas deportivas.

En el acto inaugural celebrado en un plerótico auditorio municipal de la unidad deportiva Agustín Flores Contreras, estuvo la regidora Sara Mosqueda Torres, quien en representación del alcalde Luis Alberto Michel Ruediger, dio la bienvenida a los participantes, maestros, directores y padres de familia que asisten a esta jornada deportiva, cultural y académica.

"Es una gran oportunidad para recibir a las escuelas secundarias técnicas de todo el estado de Jalisco en nuestro bello puerto, donde el amor por el deporte y el ánimo de competir se fusionan para celebrar la excelencia y el trabajo en equipo", expresó.

Dijo que estos juegos son una oportunidad para poner

a prueba las habilidades de los estudiantes, pero también para aprender de sus compañeros, de sus rivales y de sí mismos, ya que en cada competencia, no solo representan a sus escuelas, sino también a sus familias, a sus maestros y a todo el estado de Jalisco.

Invitó a los participantes a disfrutar al máximo de esta experiencia, dar lo mejor en cada prueba y vivir con entusiasmo y cordialidad este evento. "Que estos juegos sean un recuerdo imborrable que los impulse a seguir practicando el deporte y el trabajo en equipo en su vida cotidiana", enfatizó la regidora al desearles el mayor de los éxitos a los jóvenes competidores.

El profesor Juan Carlos Santos Esparza, director de la Escuela Secundaria Técnica número 15, fungió como anfitrión de esta jornada deportiva, y dio la bienvenida a los árbitros y jueces, padres de familia, maestros y maestras de educación física y responsables de los equipos deportivos, directores e inspectores de las escuelas participantes.

El director general de Escuelas Secundarias del estado, Álvaro Carrillo Ramírez, a nombre del

subsecretario de Educación Básica y del Secretario de Educación del gobierno de Jalisco, Juan Carlos Flores Miramontes, hizo la declaratoria inaugural de estos juegos deportivos, en tanto que el joven Leonardo Martínez Parrada, realizó el juramento de protesta a los competidores.

En esta jornada deportiva participan, en la disciplina de atletismo, 156 alumnos de las seis regiones del estado, en competencias de 100, 200, 400, 800, 1,200 y 1,500 metros, además de lanzamiento de bala, disco, salto de altura y salto de longitud. En los deportes de conjunto compiten alrededor de 15 equipos en las disciplinas de básquetbol, fútbol, voleibol y fútbol en las ramas varonil y femenil.

En el arranque de estos juegos también estuvieron, el director del Consejo Municipal del Deporte (COMUDE), Álvaro Botello Gómez; la representación sindical de la Sección 16; los maestros Miguel Ángel Andañón Velázquez, inspector general de la zona 12, y Ricardo Uribe Serrano, inspector general de la zona 10, y Carlos Alberto Reyes Zuleta, director de Educación Secundaria Técnica en el estado, entre otros.



TODOS TRANSFORMAMOS PUERTO VALLARTA
PAGO PREDIAL 2024

DESCUENTOS ESPECIALES EN EL IMPUESTO PREDIAL (APLICA PARA UN SOLO PREDIO DE CASA HABITACIÓN)

FEBRERO 10% DE DESCUENTO POR PRONTO PAGO (APLICA PARA UN SOLO PREDIO DE CASA HABITACIÓN)

50% DE DESCUENTO

- Jubilados, Pensionados, Discapacitados, Viudos(as), Personas de 60 a 74 años
- Instituciones de Asistencia Social
- Asociaciones Religiosas

60% DE DESCUENTO

Personas de 75 a 79 años de edad

80% DE DESCUENTO

Personas a partir de los 80 años de edad

REQUISITOS

JUBILADOS Y PENSIONADOS - Presentar copia de Credencial que lo acredite o Talón de ingresos, Supervivencia e identificación oficial.

VIUDOS(A) - Presentar copia del Acta de matrimonio, copia de Acta de defunción e identificación oficial del viudo(a).

DISCAPACITADOS - Presentar Credencial de discapacitados o Certificado que acredite discapacidad del 50% o más expedido por una institución médica oficial.

INSTITUCIONES DE ASISTENCIA SOCIAL - Presentar solicitud por escrito, dictamen de la Dirección de Desarrollo Social Municipal.

ASOCIACIONES RELIGIOSAS - Presentar solicitud por escrito, documentación de su constitución legal.

PERSONAS DE 60 A 74 AÑOS DE EDAD, 75 A 79 AÑOS DE EDAD Y 80 O MÁS AÑOS DE EDAD - Presentar copia de identificación oficial INE o INAPAM que coincida con el domicilio de la cuenta predial a pagar, en caso de no coincidir anexar copia de comprobante del domicilio a nombre del titular de la cuenta predial.

PUNTOS DE RECAUDACIÓN

UMA - Av. Mezquital #604 Col. Portales

Tesorería Municipal - Lun. a Vie. de 8am a 3pm
Tel. 322 178 8000 Ext. 1106

Presidencia Municipal - Independencia #123 Col. Centro

Lunes a Viernes de 8am a 3pm - Tel. 322 223 2500

Delegaciones Municipales - Lun. a Vie. de 8am a 3pm

Pitalá - Tel. 322 225 8064 Itxtapa - Tel. 322 281 2019

Las Juntas - Tel. 322 290 0591

UNIRSE - Av. Cravinas Legón #236 Col. Puerto

Lunes a Viernes de 8am a 3pm - Tel. 322 226 1800

INTERNET - www.puertovallarta.gob.mx

BANCO

SANTANDER - CUENTA 6550 3662 274

CLABE INTERBANCARIA - 01 4375 6550 3662 2748

BBVA - CUENTA 01 9150 2565

CLABE INTERBANCARIA - 01 2375 0019 1502 5656

SCOTIABANK - CUENTA 2560 1062 262

CLABE INTERBANCARIA - 04 4375 2560 1062 2625

Nota: El descuento se otorgará respecto de los primeros \$2,000,000.00 (Dos millones de pesos) del valor fiscal del inmueble, a partir del bimestre en que sean presentados los documentos y que se ha destinado en su totalidad a casa habitación del beneficiado. Los documentos se presentarán en original y copia, posterior al cotejo se devuelven los originales.

- LOS DESCUENTOS NO SON ACUMULABLES -





Reconocen a más de mil 600 colaboradores por lograrlo

Pone en cero Coca-Cola los accidentes de tránsito y de trabajo

* *Los ganadores recibieron reconocimientos y estímulos económicos por haber efectuado un uso correcto de la maquinaria, equipo, unidades y tecnología que les fueron otorgadas para el desempeño de sus actividades*

Redacción

Poco más de mil 600 colaboradores del Grupo Embotellador Nayar, franquiciatario de la marca Coca-Cola en Nayarit y Puerto Vallarta, Jalisco, fueron premiados por lograr cero accidentes de tránsito o cero accidentes de trabajo. La empresa, pilar de Grupo Álica, sigue manteniendo altos estándares en sus procesos de seguridad.

De todos los ganadores, 659 colaboradores fueron reconocidos por cero accidentes de tránsito, 812 por cero accidentes de trabajo, en tanto que 139 se reconocieron por cero accidentes de trabajo y cero accidentes de tránsito.

Durante el fin de semana, la planta Tepic recibió los premios, en total fueron 751, por de igual manera ya fueron reconocidos los demás centros de distribución en el estado.

Los ganadores recibieron reconocimientos y estímulos económicos por haber ejercido un uso correcto de la maquinaria, equipo, unidades y tecnología que les fueron otorgadas para el desempeño de sus actividades y con ello, seguir los protocolos para evitar que sufrieran algún tipo de siniestro de tránsito o de trabajo.



Para mejorar su calidad de vida

Apoya el DIF estatal a comerciantes ambulantes

* *Se entregaron 503 triciclos de carga para beneficio de igual número de familias de los 20 municipios de Nayarit*

Redacción

Con el objetivo de otorgar las herramientas necesarias para que desempeñen su trabajo y mejoren su bienestar familiar, el gobernador del estado, Miguel Ángel Navarro Quintero y su esposa, la presidenta del Sistema DIF Nayarit, doctora Beatriz Estrada Martínez, entregaron 503 triciclos de carga a igual número de familias de bajos recursos y en condición de vulnerabilidad, provenientes de los 20 municipios de la entidad.

Durante la entrega, la titular de la asistencia social en el estado, les reconoció a las y los beneficiarios por su esfuerzo al trabajar arduamente para sacar adelante a su familia y les recordó que el gobierno de Nayarit y el DIF estatal están siempre trabajando para apoyarles y ofrecerles las herramientas y materiales que les ayudarán a realizar su labor de forma más práctica, rápida y segura.

"Para nosotros, el entregar este apoyo, es el apoyar en el emprendimiento porque para muchos de ustedes es su herramienta de trabajo. No importa si el origen del programa es federal o estatal, lo que importa es el objetivo, lo que persigue: apoyar y resolver las necesidades de las personas, de las familias nayaritas que se encuentran aquí y que se han acercado a nosotros, a veces al DIF estatal, otras a los DIF municipales, en muchas ocasiones al gobierno del estado para solicitar este tipo de apoyos. Porque sí, es una herramienta de trabajo pero también les va a permitir a ustedes dignificar ese trabajo, todos los trabajos son dignos pero con esto van ustedes a poder dignificarlo más", puntualizó.

Por su parte, el mandatario estatal, enfatizó que su gobierno no deja solo a ningún nayarita y que estos apoyos son la prueba del compromiso de fortalecer el bienestar para aquellos que menos tienen y más necesitan.

"Hacemos un gran esfuerzo por tratar de llevar a ustedes lo que tanto necesitan, créanme que esa es nuestra mayor felicidad. Yo no dudo Beatriz, que tú estás formada de alma, corazón y vida, por eso yo quiero reconocerle; muchas gracias, por invitarme a este tipo de eventos, seguramente habremos de seguir trabajando juntos, habremos de seguir sintiendo la necesidad del pobre, las ilusiones del pobre, los sueños del pobre; la gente que también debe de volar y también debe de alcanzar a través de gobiernos que los sientan, lo que tanto anhelan para ellos y para sus hijos", enfatizó el gobernador del estado.

La entrega de estos triciclos es completamente gratis y sin distinción alguna; se hace previo estudio socioeconómico, se integran los expedientes de las y los beneficiados, y tiene la finalidad de mejorar la calidad de vida de toda y todo aquel que lo necesita.



Suma otro logro a su liderazgo

Certifican a Grupo Álica como un Gran Lugar para Trabajar

* *"Es un compromiso que Grupo Álica acaba de adquirir no solamente con nuestros más de 5 mil colaboradores, sino también con sus familias y con todos aquellos que quieran venir y formar parte de esta gran familia en cualquiera de las empresas que la integran", puntualiza Silvia Echevarría García, accionista y directora de Relaciones Públicas*

Redacción

La suma entre un óptimo ambiente laboral y positivos comentarios y evaluación de sus líderes, por parte de los propios colaboradores, ha permitido a Grupo Álica obtener el certificado *Great Place to Work*, para convertirse en una de las mejores empresas para trabajar en México.

Con relación a este logro, que suma al liderazgo regional de Grupo Álica, Silvia Echevarría García, accionista y directora de Relaciones Públicas, se muestra satisfecha por haber alcanzado esta certificación: "Me es grato ser portavoz de que Grupo Álica logró acceder al reconocimiento que nos distingue como una gran empresa, un gran lugar para trabajar, pero lo más importante, es que nos reafirma lo que nuestros colaboradores sienten y que fieles a nuestros valores seguimos siendo una empresa generadora de desarrollo integral, que se preocupa por el crecimiento, por el equilibrio vida-trabajo, por hacer actividades sociales y sobre todo por preocuparnos por ellos como personas, porque todos somos parte de esta gran familia".

Las evaluaciones para alcanzar el certificado *Great Place to Work*, que

en español significa un gran lugar para trabajar, se lograron luego de un proceso amplio de entrevistas a colaboradores y evaluación de sus procesos y ambiente laboral: "Este reconocimiento no es sólo un documento que vamos a presumir, sino que es un compromiso que Grupo Álica acaba de adquirir no solamente con nuestros más de cinco mil colaboradores, sino también con sus familias y con todos aquellos que quieran venir y formar parte de esta gran familia en cualquiera de las empresas que la integran".

Finalmente, Silvia Echevarría García mostró gratitud hacia las y los colaboradores de Grupo Álica, por su confianza, porque gracias a ellos seguirán siendo un gran lugar para trabajar en cualquiera de las más de 25 empresas que lo conforman.



Certificado

Great Place to Work® México
Certifica a:



Por impulsar políticas y prácticas que mejoran la calidad de vida dentro de su organización y así cumplir con los requisitos

Great Place to Work® México

Dicha proceso de *Great Place to Work® México* cumple con la especificación *Great Place to Work® México* utilizada por *GRETA PLACE TO WORK®* para distinguir y certificar a las organizaciones a nivel nacional e internacional con los atributos de un gran lugar para trabajar en su sede y sitio de trabajo del Instituto Mexicano de Normalización y Certificación A.C.



México Federal
CEO Great Place to Work México
© Instituto Mexicano de Normalización y Certificación A.C.

Ahora buscan 346 millones

Ney no tuvo llena

* *Ex gobernador interpuso revisión respecto a proceso en que se le atribuyen delitos de tráfico de influencias, asociación delictuosa, delitos cometidos en la administración de justicia, y fraude específico*

Oscar Verdín Camacho/
relatsnayarit

El ex gobernador Ney González Sánchez (2005-2011) presentó un recurso de revisión en contra de una sentencia del Juzgado Cuarto de Distrito de Amparo Penal en Tepic que hace unas semanas le negó la protección de la justicia federal, según fue informado por este reportero.

Se trata de la orden de aprehensión que le giró un juez de Control por su probable relación con los delitos de tráfico de influencias, asociación delictuosa, delitos cometidos en la administración de justicia, y fraude específico, puesto que, según la

Fiscalía General del Estado (FGE), en el año 2014 habría influido en funcionarios del Poder Judicial del Estado para que fuera liberado el empresario Héctor Cárdenas Curiel, identificado como su socio o, en ocasiones, un prestanombres.

La semana pasada, el Juzgado Cuarto de Distrito recibió la solicitud de revisión, por lo que el expediente será remitido para su estudio a un Tribunal Colegiado.

Se deduce que otro recurso de revisión se presentará en próximos días luego de que también se le negó amparo respecto a los probables delitos de ejercicio indebido de funciones, asociación delictuosa, administración fraudulenta y

falsificación de documentos en general, a propósito de la trulcenta venta a través del Fideicomiso Bahía de Banderas (FIBBA) de grandes extensiones de terreno en Punta Raza I y Punta Raza II, ubicados en el ejido La Peña de Jaltemba, municipio de Compostela, y fue función de Compostela, que fueron a parar a manos del citado Héctor Cárdenas Curiel.

De acuerdo con la resolución consultada, tal y como se informó en este espacio, Punta Raza I y Punta Raza 2 fueron vendidos, en conjunto, en 346 millones de pesos, sin embargo se asegura que se utilizó un avalúo que ya no tenía vigencia y que el valor real debió ser de dos mil 407 millones 73 mil 650 pesos; es decir, una diferencia de más de dos mil millones de pesos.

Pero la investigación sobre los negocios de Ney González y Héctor Cárdenas continúa más allá de las órdenes de aprehensión.

Desde hace tiempo se ha dado seguimiento a si realmente ingresaron a las arcas públicas los citados 346 millones de pesos, para lo cual se ha solicitado información a instituciones bancarias, y todo haría conducir a una posible maquiñación para simular el pago. Si lo anterior se confirma, seguro generaría nuevos expedientes con órdenes de aprehensión.

* Esta información es publicada con autorización de su autor: Oscar Verdín Camacho publica sus notas en www.relatsnayarit.com

BUENA LA CUAREMA

CAMARON Mediano Sin Cabeza Kilo \$199.90	CARNE Imitación Cangrejo Kilo \$94.90	TENTACULO De Calamar kilo \$106.90	ATÚN En agua o en Aceite Mazatún de 130g \$3:50.90	ACEITE Comestible Vegetal Leyl* Pieza de 800ml \$2:60.00	BOTANAS Sabritas® Cheddar y Torcidos Condimentado Doritos® de 23g. Doritos® Nacho® de 23g. Rufitas® de 23g. Papas con Sal y Queso de 185g \$2:94.90	CÓCTEL De Tomate Clamato® Pet de 1.8 L \$62
CIRUELA Pasa a Granel Kilo \$165.50	UVA PASA Thompson Calinda Kilo \$94.90	PILONCILLO Cano Reynaga® Kilo \$79.90	MAYONESA Clásica Hellmann's® de 507g \$46.50	SALADITAS Pieza a solo \$42.50	VENCEN ESTE 29 DE FEBRERO 2024 TUS PUNTOS PRIVILEGIO Y MONEDERO ELECTRONICO	
PLÁTANO Macho kilo \$39.75	ZANAHORIA A granel Kilo \$9.75	NARANJA Jugosa kilo \$18.85	CEBOLLA Amarilla kilo \$33.75	PANTALLA HARMONTEC Smart TV HD de 32" \$2,500.00	LLANTA Austone® Para Automóvil 30% de descuento	SARTENES Y OLLAS Gibson® (Excepto Privilegio) 40% de descuento

Frutas y Verduras

JICAMA Kilo \$9.75	MANDARINA Kilo \$19.75	MANGO Hadero kilo \$58.75	FRESA Droma de 450g \$39.75
PEPINO Pickle kilo \$19.75	DURAZNO Amarillo kilo \$72.85	MANZANA Bola de 600g \$28.75	CALABAZA Americana kilo \$17.75

Comida y Algo Más

ACEITE Comestible de soja Nutriol® de 850ml \$39.50	ATÚN En agua o aceite Dolores® de 295g \$2:19.90	PURE DE tomate Condimentado Sixpack Del Fuerte® de 1260g \$39.90	PASTA Para solo Verma® de 200g excepto Energia \$3:21.00
MAYONESA Con jugo de limón McCormick® de 330g \$39.90	PRODUCTO LÁCTEO UHT MAS* Leche de 1 litro \$18.50	CEREALES Kellogg's® ZUCARITAS® de 500g Chees KRIPS® de 500g \$2:110.00	ARROZ Super Extra Verma® de 900g \$37.90
MOLE Rojo en pasta Doña María® de 125g \$24.90	CAFÉ Soluble NESCAFÉ® Dolca® de 260g \$99.90	LECHE Evaporada Clavel® de 360g \$19.90	MEDIA CREMA UHT alpura® de 250ml \$16.50
CHILES Jalapeños Enteros La Costeña® de 260g \$2:26.90	MANTECA Vegetal INCA® de 250g \$24.90	NEQUIQUÉ En polvo sabor Caramelo lata de 400g \$42.90	MARINA Para Hot Cakes tradicional Gamesa® de 700g \$34.90

Salchichonería y Lácteos

JAMÓN De pavo KIR® Kilo \$86.90	SALCHICHAS Empacadas del Origen FAVORITO Excepto para acasar y marcas especiales \$3:2	QUESO Chihuahua Leyl* pieza de 400g \$75.90	YOGHURT Batido Sabonizado o Natural DANONE® Pieza de 900g \$42.90
JAMÓN Tradicional de pavo Chimes® kilo \$95.90	SALCHICHA Para Asar CHIMES® barra de 800g \$59.90	QUESO Chihuahua Barra La Saucedá® kilo \$102.90	YOGHURT Para Beber Yoplait® Sabor Clásico pieza de 242g \$10.50
PEPUDA De pavo de 250g Virginia FUD® kilo \$49.90	QUESO Philadelphia® barra de 200g \$39.90	ALAS Pecas de Pollo Bacher® Pieza de 700g \$122.90	PAPA Corta Delgado Corta Delgado Farmo® de 500g \$36.90

Todo Para Tu Fiesta

MIXTAR Edge de 200ml Manzana, Mango o Durazno \$2:39.90	TOSTITOS Fiesta Sabritas® Tostitos® de 900g \$74.90	WHISKY BUCHANAN'S® 12 años DELUXE™ de 750ml \$799.90
MIXTAR Mini brick de 200ml Manzana, Mango o Manzana \$3:15.90	BAPAS Sabritas® Acholadas con Sal, Crema y Especies Limón de 160g \$2:94.90	WHISKY JOHNNIE WALKER® Escotado Rojo de 700ml \$309.90
GALLETAS Gamesa® de 510g \$43.90	GALLETAS Gamesa® de 348g \$39.90	VINOS DE MESA Doble Aroma de 750ml BAREFOOT® LAS MORAS \$3:2

Carnes, Aves, Pescados, Mariscos y Especialidades

PIERNA De Puerco Sin Hueso kilo \$89.90	DEZUELLO De Res Sin Hueso kilo \$189.90	POLLO Fresco Bacher® Cortado en 8 piezas kilo \$59.90	FILETE De pechuga Bacher® kilo \$171.90
ESPINAZO De Puerco kilo \$36.90	CHAMBARTE De Res kilo \$109.90	PECHO Sin Hueso kilo \$189.90	MILANESA De Pechuga kilo \$123.90
HIGADO De Res kilo \$35.90	MENUDO De Res kilo \$82.90	CORTADITOS MONTADOS kilo \$3:2	ATÚN Ahumado Andía® kilo \$199.90

Higiene y Belleza | Mercancías Generales

SHAMPOO O Acondicionador Pantene® de 600ml o 750ml \$2:115.00	DESODORANTE En Aerosol o con Barra AXE® Dove® o Rexona® \$2:90.00	PANTALLA HARMONTEC Smart TV HD de 43" 2 puertos de HDMI \$3,790.00
SHAMPOO Nutriol® de 350ml o 500ml \$2:99.00	TINTA Nutriol® de 350ml o 500ml \$2:110.00	PANTALLA HARMONTEC Smart TV HD de 32" 2 puertos de HDMI \$5,690.00
SHAMPOO Acondicionador Pantene® de 600ml o 750ml \$2:115.00	CREMA Corporal NIVEA® de 200g o 300g \$2:110.00	PANTALLA HARMONTEC Smart TV HD de 32" 2 puertos de HDMI \$3,990.00
SHAMPOO Acondicionador Pantene® de 600ml o 750ml \$2:115.00	CREMA Corporal NIVEA® de 200g o 300g \$2:110.00	PANTALLA HARMONTEC Smart TV HD de 32" 2 puertos de HDMI \$3,990.00

Cuidado de la Ropa | Limpieza del Hogar | Baño y Recámara | Babylandia

PAÑAL Movilistic® Autosustentable Grande o Extra Jumbo con 80 piezas \$199.00	PAÑAL Kleen Bebé 22 reluciente Flex Grande o Jumbo con 38 piezas \$159.00	DETERGENTE Libre enjuague DOWDY® de 2.8L Pureza Silvestre, Brisa Fresca, Floral o Amanecer \$169.75	SUAVIZANTE Libre enjuague DOWDY® de 2.8L Pureza Silvestre, Brisa Fresca, Floral o Amanecer \$169.75
PAÑAL Kleen Bebé 22 reluciente Flex Grande o Jumbo con 38 piezas \$159.00	DETERGENTE Optimal Pro NAN Nestlé® Carga 3 de 1.5kg \$365.00	DETERGENTE Lig Para Sábanas Limón, Pure o Power Clean Snow® de 250ml \$139.90	DETERGENTE Lig Para Sábanas Limón, Pure o Power Clean Snow® de 250ml \$139.90
PAÑAL Kleen Bebé 22 reluciente Flex Grande o Jumbo con 38 piezas \$159.00	DETERGENTE Lig Para Sábanas Limón, Pure o Power Clean Snow® de 250ml \$139.90	DETERGENTE Lig Para Sábanas Limón, Pure o Power Clean Snow® de 250ml \$139.90	DETERGENTE Lig Para Sábanas Limón, Pure o Power Clean Snow® de 250ml \$139.90